
 
 

CDEN du 9 janvier 2018 
 
Mme la vice-Présidente du CD 31, 
M. l’IA-Dasen 31, 
 
Tous nos vœux pour cette nouvelle année. 
 
Nous commencerons notre déclaration par un point positif. Vu le timing de cette instance, 
on pouvait craindre pour l’envoi des documents et les éventuels retours à nos 
questionnements. Il n’en fut rien : les délais sont respectés et nous avons pu avoir des 
réponses précises grâce à nos échanges avec les services du CD 31. Certes, nous aurions 
préféré une tenue de l’instance la semaine prochaine pour ne pas contraindre nos équipes à 
étudier les documents en cette période de congés de fin d’année toujours particulière, mais 
quand le dialogue social fonctionne, l’UNSA Education n’hésitera pas à le signaler. 
 
Au sujet de l’ordre du jour nous souhaitons avoir des éclaircissements liés au report du 
projet « Mixité sociale » sur le secteur du collège Bellefontaine. Quel est le nouveau timing 
pour les opérations ? 
Concernant R. Badiou, fermera-t-il ses portes en juillet 2019 ou juillet 2020 ? Il nous semble 
important que les familles des élèves et les personnels du collège soient définitivement 
informés. 
 
De plus, un grand nombre de personnels enseignants et non enseignants de cet 
établissement vont devoir participer au mouvement. Concernant les enseignants, les 
éléments techniques vont être réglés dans les prochaines semaines en GTA avec la DPE. La 
seule MCS qui permettra à certains des personnels d’arriver sur d’autres postes en 
établissement REP+ ne semble pas être la meilleure solution car on peut légitimement 
penser que les aspirations de ces collègues ne seront pas forcément de revenir sur un 
établissement classé. L’UNSA Education et le SE-Unsa seront forces de proposition pour ces 
collègues. Malgré nos demandes répétées en instance, aucune position de la Dsden 31 sur ce 
sujet ne nous a été transmise. M. l’IA, soyez persuadé que le traitement des mutations des 
personnels des collèges Badiou puis Bellefontaine sera un élément clé de l’acceptation de 
tous de ce projet mixité, même des plus sceptiques.  
 
Enfin, comme vous nous l’aviez indiqué lors du dernier CTSD en novembre 2017, les moyens 
sont bien arrivés au collège Vauquelin pour la bilangue de continuité. L’enseignement de 
l’allemand a donc commencé hier à l’école Bourliaguet. En revanche, 20 familles étaient 
demandeuses à l’école de Lardenne et à cause du retard dans l’arrivée des moyens, c’est 
l’anglais qui a été impulsé par le biais d’une intervenante américaine. C’est dommage car 
tout était prêt… Il faudra être très attentif à l’évolution de cet établissement qui sera bientôt 
le dernier collège du quartier du Mirail. 


